

Portrait d'asso

Le FC3A



Né en juillet 2006, le FC3A est la fusion des clubs de football des trois villages d'Artiguelouve, Arbus et Aubertin.

Dirigé par un bureau composé de bénévoles, le club est riche de catégories avec 184 licenciés encadrés par 21 dirigeants :

- l'école de foot, des catégories U6 à U17, compte 73 joueurs et joueuses.
- Deux équipes seniors à 11 sont composées de 45 joueurs de 18 à 34 ans.
- Une équipe seniors à 7 tourne avec un effectif de 14 jours
- Deux équipes vétérans de 42 joueurs de plus de 35 ans évoluent en foot loisirs.

L'équipe première évoluait ce début de saison en championnat de district D2.

Ses structures sont composées

de deux terrains à 11 en herbe et un terrain à 7 à Artiguelouve, et d'un terrain à 11 en herbe avec tribunes à Arbus.

Les services techniques des deux communes s'occupent de l'entretien des terrains et de leurs abords et participent au bon déroulement des animations du club.

Le recrutement des joueurs s'effectue par le bouche à oreille des licenciés des villages, l'affichage dans les écoles, ainsi que lors de journées découverte et d'inscription à l'occasion de la journée des associations au mois de septembre.

Depuis le 29 mai 2010, le club dispose de la Maison des Sports, qui abrite des vestiaires et un foyer pour les troisièmes mi-temps !



Le bureau 2020/2021 :

Présidents :

Alain Dunouau et Stéphane Ravelo

Trésorière :

Agnès Médevielle

Secrétaire :

Christine Saint-Martin

Renseignements :

Alain DUNOUAU

06 09 20 16 91

Stéphane RAVELO

06 88 74 35 53

